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按照听证会的发言顺
序，听证代表、市民余红排
在了第十一位。听着各位
代表畅所欲言，穿着一件
红色毛衣的余红则显得非
常安静，她手上握着一张 8

开的纸张，上面写满了密
密麻麻的字。

下午5点钟左右，眼看
第十个听证代表即将发言
完毕，余红悄悄站了起来，
拿出事先准备好的发言材
料，逐个走到代表面前发

放起来。末了，她干脆把剩
余的发到了坐在后排的旁
听市民代表手上。
“没有别的意思，只

是希望大家能够充分研
究我的观点！” 发放完
毕，余红开始侃侃而谈。
今年已经退休的她表示，
以前她在市民广场散步
时，就曾经被狗咬，而在
此后半年多时间里，她还

亲眼看到了三起狗咬人
事件。
“一提及此事，我就感

到恐惧！相识的市民在广
场散步时，也感到生活正
在受到一种潜在的威胁！”
余红表示，她真的很担心，

不知道哪天又有小狗蹿
出，将她咬伤。

因此，她提出了自己
的观点：对养犬市民征收
较高的费用或者罚款。擅
自进入禁入区的，对犬主
罚款 300元～500元；无
证犬主，有关部门可向其
收 取 每 天 100元 ～500
元的罚款；养犬管理费按
照体重缴纳，每市斤每年
收取 60～90元；携犬乘
坐出租车的，除犬主缴纳
规定车费外，犬主还须为

犬类缴纳跟犬主一样的
车费；小区养犬，必须征
得周围 80%以上邻居的
同意……

谈起这些观点，余红越
说越兴奋，声音越来越高。

与此同时，坐在后面的

旁听市民代表开始议论。
“什么人啊？对狗一点感情
都没有！”坐在后面的市民
梅林女士有点急了，她告
诉记者，自从两年前朋友
送她一条西施犬后，感觉
生活充实了很多。此后不

久，她的爱犬遇到了一条
流浪犬，流浪犬就是不走，
看其可怜，她便将这条流
浪犬收留了。
“按照这个代表说的，

像我这种退休在家的老百
姓，怎么养得起？简直是没
有一点爱心！”梅林和她的

几个同伴一起，表示了对
这名听证代表的不满。
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“早晨门口有杂面煎饼，口味

不错。北段江宁路有南京水果
一条街之称，特别是夏季，所
售西瓜之多，价格之便宜为南

京之最，让你在炎炎夏日大饱
口福。”看到这样的手册，很多
人还以为在看南京某旅游服务
指南，原来这是秦淮区居易时
代小区物业发放的业主手册，
业主陈小姐看后忍俊不禁。

陈小姐说，去年她在该楼

盘买了一套新房，最近即将入
住，她收到了一份物业编制的
业主手册。上面除了一般的物
业管理条例，装修管理规定
外，关于周围吃住行的介绍文
字一下子吸引了她。“写得挺

有意思的，也很详细。好像他们
事先考察过了，告诉我们这附
近哪里有菜场，哪里有早餐卖，
哪里有活动的广场，怎么去。连
彩扩店、配钥匙、建材店、理发
店、大排档、水果店都一一做了
介绍。还有交通方式，坐车、步

行、开车出行，究竟怎么方便，
也一一细细道来。”

记者仔细一看，连哪儿的

大排档招牌菜是酸菜鱼、香辣
福寿螺都罗列了出来。陈小姐
说，过去感觉业主手册就是一
堆生硬的文字，现在添加了这
些对周边状况介绍的指南，感
觉服务性强了，也亲切了不少。

开发商表示，现在房地产

竞争激烈，只有在细节处体现
人性化的服务，才能让业主满
意和信赖。
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昨天，记者从江苏省教育考试

院得知，江苏将对高等教育自
学考试计算机及应用专业（专
科）、计算机及应用专业（独
立本科段）、计算机网络专业
（独立本科段）、计算机信息
管理专业（专科）和计算机信
息管理专业（独立本科段）5
个专业的考试计划进行修订，
修订后的考试计划将于 2007

年10月开始执行。
另外，从 2007年 10月

起，高等教育自学考试计算机
通信工程专业（独立本科段）
中的 “02336数据库原理”
（含实践）（4+1） 课程调整
为“04735数据库系统原理”

（含实践）（4+2）。按原计划
通过“02336数据库原理”课
程考试的考生可免考“04735
数据库系统原理”课程。
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电部门获悉，今年夫子庙灯会
将从大年三十 （2月 17日）
晚上开始，直到正月十八（3
月7日）结束。

据城南供电公司孙仰东
介绍，从去年12月，该公司就
提前介入了灯会安全保障工

作，并制定了应急处理预案。
这次在大成殿中心广场还安
装了独立的应急电源和应急
照明灯具，与此同时还配有一
台发电机作为备用，如果在全
部线路失效的情况下，该发电
机能在 1分钟内让灯重新亮

起来。
此外，春节期间供电服务

热线 95598将 24小时值班。
供电部门向市民承诺，城区供
电故障报修，45分钟内赶到
现场投入抢修，并尽可能缩短
抢修时间。

城区城南、城北、栖霞、雨
花及各县区供电营业厅春节
期间（初一至初七）也正常服
务，营业时间为上午8点半到
下午 4点，受理客户用电申
请、电费缴纳等业务。
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听证代表、南京三法律
师事务所律师曹燕认为，法
条规定的饲养两只的规定缺
乏法律依据和科学依据。曹
燕表示，饲养数量可以设定

一个上限，允许在几只以内；
发现犬主不能尽管理饲养责
任的时候可以没收其饲养犬
只并取消其养犬资格等。

#

Z[\]

$

\Z^_%`abc

XY：1KL4 MNO

PQR9:;<STUVWX

OPYDZ[\]^_`ab

cd]efghijk89:

lk;mnoMp89:q

r;sTtWOPYj :;O

PYuhvbcwxyz{|

W}~yX�����OPj

听证代表、南京三法律师
事务所律师曹燕认为，收取管
理费的同时，收费标准也应出
台，且收费必须出具正式发票。

此外，对于管理费的使用
问题，曹燕认为，因为收取的
名目为管理费，怎么使就要体
现在管理与服务上，用收缴的

管理费用定期为登记及留检
所内犬只免疫、救助流浪犬以
及宣传、教育科学文明养犬
等其他需要的项目上。

听证代表、市民史励认
为，养犬费用和罚款可以用

来为所有犬只免费植入芯片
和接种疫苗、为被犬所伤的
人先行垫付医疗费用、发放
警戒牌等的费用。
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听证代表、中国工作犬
协会常务理事郭守堂表示，
为防止恶意遗弃必须为每只
犬建立电子芯片。而在具体

的管理上，最好是参照驾驶证
的管理，即出台相关记分和罚
款的规定，对于饲养人触犯一
定标准的，予以记分和罚款，
并像驾驶证一样，达到多少分
便取消其饲养资格。
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听证代表、中国工作犬
协会常务理事郭守堂表示，
该规定太笼统。养犬人必须
要有养犬知识，要承担相应
的义务与责任，杜绝随意遗

弃。养犬人经过一定培养并
取得资格后，才能养犬。

听证代表、南京夫子庙
宠物交易中心经理芮新华认
为，各个部门要大力支持办
好养犬学堂，为养犬人进行
系统培训。

听证代表、市民史励认
为，除了开办公益型养犬训练

班，有关部门还需要开辟专门
的训练犬类的活动场所。
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听证代表、市民余红女士
表示，可以按照饲养犬只每市
斤收取60~90元的标准进行
收费，提高饲养门槛。

听证代表、民革南京市
委的程路认为，通过经济手

段提高养狗门槛的过程中，
一定要注意，过度收费会引
起逃费等问题。因此建议对
于 2004年前已交过费的可
降低费用。
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听证代表、民革南京市

委的程路认为，大型犬、烈性
犬的范围应该尽快界定，最
好是列举式的，否则老百姓
根本没有办法区分。

听证代表、南京三法律
师事务所律师曹燕则表示，
不能仅以身高作为划分大型

犬、烈性犬的唯一标准。
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“我那里收留了 1000多

条犬，几乎都是遗弃犬，甚至有
很多是被虐待的犬！”对照草
案第十二条第四款的规定，民
间收容犬只机构的负责人、听
证代表哈文进女士表示，对于随
意放弃饲养犬只的人，应当以遗
弃论处，除了对其进行一定数额

的罚款之外，还应该增加一定的
行政处罚，“比如，可以罚这些
人到我那里义务帮忙饲养流
浪犬一定时间，让他们自己体
会一下这其中的辛苦！”

一边说着，哈文进一边向
与会听证代表出示了四张图

片。一张是因为皮肤感染被遗
弃的小犬，一张是十几只被遗
弃的小犬，第三张是一张被虐
待割喉的犬，第四张则是一只

前脚被斩掉的小犬。“你们看
看，这些被遗弃或者虐待的
犬！它们原本都有自己的正常

的生活，可是，现在它们被惨
无人道的主人遗弃或者虐待，
这些人，该不该受到惩罚！”
“它们不会说法，但我要替它
们说话！”哈文进表示，犬类
也是有感情的动物，她愿意做
它们的“代言人”。
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“我是一个遵纪守法的

养犬市民，可是我花 800多
元钱办理狗证的第二年，南京
便取消了办证的说法！现在又
要搞新法，重新加强管理，给
狗狗植入芯片，我举双手赞
成！但是，我觉得在收费问题
上，政府应该考虑我们这些

‘良民’！”在听证会现场，旁
听市民代表马先生表示，他是
一个有十年养狗“狗龄”的市
民，每年都按照规定去给狗狗
注射疫苗，但可气的是，在几
年前南京取消办理狗证后，很
多没有证的市民当着面都说

他是 “傻 x”，“不能让原本
守法的‘良民’因为新法而受
伤！”因此，马先生认为，像他
们这些以前办过狗证的市民，
在新法实施植入芯片时，应该
减免费用。

马先生的话引起了在场

旁听市民的赞同，很多市民抢
过话筒，表示支持马先生的建
议。对此，有听证代表表示，鉴
于南京关于养犬的规定变化
较大，确实有部分办证的市民
觉得“受了委屈”，因此，草案
在修订时，立法部门应该充分

考虑这种意见。
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